
閲覧件数 閲覧人数 申込人数

函館市 281 543 479

ほくとななえ 65 144 98

その他 1 1 1

函館市 138 25.4% 403 74.2% 2 0.4%

ほくとななえ 9 6.3% 130 90.3% 5 3.5%
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・ ID-Linkというツールがあることを知らなかったが，このツールを利用することで他職種との

連携をとりやすくなり退院後の支援を充実したものにしやすくなることを知った。

医療と介護の道南MedIkaの活用について，もう少し詳しく聞きたい。

恥ずかしながら、道南MedIkaが居宅介護支援事業所も閲覧できることを知りませんでした。

早速上司に相談しています。

【包括：社会福祉士からの意見】

コロナ禍により，面会制限などある中において，各関係機関が苦労されながらも情報共有す

るために様々な工夫されていたことがわかりました。ID-Linkが更に浸透して活用できれば良

いと思いました。

【MSWからの意見】

道南MedIkaの説明とてもよくわかりました。コロナ禍で普及したリモートでの病状説明や面

会，動画での情報提供等の取り組みは，ご家族や支援者が遠方であったり，病院まで行くこ

とが難しい場合の選択肢として，今後の支援につながる取り組みになったと改めて実感しま

した。

【保健師からの意見】

ID-Linkのあらましについて知ることができました。現在，函館市で展開されている連携の実

際について学ぶことができました。

【薬剤師からの意見】

調整のすり合わせの難しさを強く感じました。情報提供の共有をICTで行うことが重要なんだ

なと思いました。

道南MedIkaについて説明を受けたので勉強になりました。今後参加して活用してみたいと思

いました。

各職種の意見を聞くことができ参考になりました。ぜひ，道南MedIkaを利用してみたい。

 令和4年度 入退院支援連携強化研修会（ガイド編）

＊動画公開期間：令和５年３月28日～４月30日

１，閲覧件数・閲覧人数

＊その他：森町

2，閲覧人数からの所属機関の割合

医療機関 介護機関 その他

３，ID-Linkに関する意見抜粋

【ケアマネジャーからの意見】

道南MedIkaについて知れたことは良かった。

道南MedIkaについて，訪看さんがタイムリーな情報を得る事が出来，それをケアマネに落と

し込んでくれるので，利用者さんの身体状況が把握しやすくなったと思います。居宅でも活

用していけたらと思いました。

ID-Linkの有用性について理解できた。

当日資料



閲覧件数 閲覧人数 申込人数

函館市 537 1016 824

ほくとななえ 85 175 186

その他 3 3 3

函館市 234 23.0% 756 74.4% 26 2.6%

ほくとななえ 14 8.0% 159 90.9% 2 1.1%

・

・

センターHP：道南MedIka（ID-Link）ページ

令和4年度 急変時対応化研修会（動画研修）

＊動画公開期間：令和５年５月１５日～６月１８日

１，閲覧件数・閲覧人数

＊その他：江差２件，砂原１件

2，閲覧人数からの所属機関の割合

医療機関 介護機関 その他

３，ID-Linkの意見抜粋

【ケアマネジャーからの意見】

道南Medikaをあらためて詳しく知りたいと思いました。テスト事例やサンプルを用いた、運

用デモのようなものが見れたらと思いました。

【病院連携室看護師】

施設の方や、訪問看護の方々が、病院へ連絡する前に、とても注意を払っていることを日々

痛感しています。院内の医師は、科、スケジュール等が多種多様です。道南MedIkaの利用を

引き続きお願い致します。


